

Liebe Leserin, lieber Leser

Viele von uns sind mittlerweile in die vielzitierte „neue Normalität“ zurückgekehrt, andere sind noch weit davon entfernt. Klar ist, dass in dieser unstillen Situation weiterhin viel Flexibilität von uns gefordert wird und wir nicht mehr so arbeiten werden wie vor der COVID-19-Pandemie. Unsere neue Normalität heisst aktuell Hybrid-Modus, d.h. wir führen unser Angebot wechselweise vor Ort als auch als Online-Angebot durch.

Nicht nur über die Vorteile und Herausforderungen von Online-Angeboten, sondern auch über andere Aspekte seiner neuen Tätigkeit im innovation.tank, berichtet in dieser Ausgabe Marco Scanderbeg, unser neuer Projektcoach am Standort Olten, der von Beginn an in unsere Umstellungen involviert war.

Ebenfalls online haben wir Sie und weitere RAV-Beratende im Juni zu unserer Performance befragt. Die Rückmeldungen hierzu waren mehr als erfreulich – die detaillierten Ergebnisse zur Umfrage möchten wir Ihnen keinesfalls vorenthalten.

Nehmen Sie sich die Zeit zum Lesen unseres Newsletters. Und leiten Sie ihn gerne an die nächste stellensuchende Person weiter. Besonders gerne auch an solche, die ihre digitalen Fähigkeiten in Zukunft erweitern möchten.

Mit herzlichen Grüßen



Marco Gitermann

Sollten Sie dieses Email nicht richtig lesen können, finden Sie hier die PDF-Version: www.innovation.tank.ch/Newsletter/NL_20_08.pdf.

Die nächsten Kurse

Herbstkurs **21.09.20 - 11.03.21** (in Zürich)
nur noch wenige Plätze frei.

Winterkurs **11.01.21 - 16.06.21** (in Olten)

Frühlingskurs **29.03.21 - 02.09.21** (in Zürich)

«Meine Erfahrungen aus der Zeit der Stellensuche möchte ich zukünftigen Teilnehmenden weitergeben»



Marco Scanderbeg

Als junger Ingenieur war er fasziniert von Anlagenbau und Prozessverfahrenstechnik; dann rückten die Kundenbedürfnisse in den Vordergrund und später widmete er sich voll dem Marketing und landete schliesslich als Mitglied der Geschäftsleitung eines namhaften Industriebetriebes.

Im Juni 2020 ist Marco Scanderbeg zum Team Olten des innovation.tank gestossen. Was er dank seinen Erfahrungen und zahlreichen Positionen alles mitbringt und welche Bedürfnisse er zukünftig im innovation.tank abdecken möchte, lesen Sie im [Interview](#) mit ihm.

Kein Grund sich auszuruhen...

Interessieren Sie sich dafür, was andere RAV-Beratende über uns und unser Angebot denken? Unsere Umfrage vom Juni 2020 widmete sich den Themenbereichen Angebot, Stellensuchende, Digitalisierung. In allen drei Bereichen waren die Rückmeldungen durchweg positiv. Auf diesen Ergebnissen werden wir uns nicht ausruhen. Im Gegenteil: sie beflügeln uns, zukunftsgerichtet in Bewegung zu bleiben.

Lesen Sie [hier](#) unseren Beitrag dazu.



Die RAV-Umfrage 2020

Und ganz zum Schluss

Falls Sie künftig keinen Newsletter mehr erhalten wollen, klicken Sie bitte [hier](#).

Herausgeber
